

*Ich bin das Licht der Welt,
wer mir nachfolget wird nicht
in der Finsternis wandeln,
sondern wird das Licht des
Lebens haben*

Todesanzeige und Danksagung

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Schwester

Heidi Maier

17. Februar 1932 bis 1. Februar 2016

Ruth Bosshart-Maier
Erika Joray-Maier
Claire Stalder-Maier
Annemarie Pfenninger-Maier

Wir danken unseren Familien, Freunden, und Nachbarn für ihre Unterstützung von Heidi während der langen Krankheitswochen.

- Herrn Dr. med. F. Heitzmann und Team, Horgen, danken wir für zwei Jahre medizinischer und mitmenschlicher Betreuung.
- Ärzte und Pflegeteam der Palliativstationen Affoltern am Albis und St. Antoniushaus Hurden, haben uns während der Abschiedswochen auf wunderbare Weise begleitet. Ihnen allen danken wir von ganzem Herzen.
- Unser Dank geht auch an die Seelsorger beider Institutionen und an Frau Pfr. Undine Gellner für ihre einfühlsamen Abschiedsgedanken.

Die Familie und enge Freunde nehmen Abschied am Gemeinschaftsgrab am
Mittwoch, 10. Februar 2016, um 13.45 Uhr im Friedhof Wädenswil.

Anschliessend Abdankung in der Friedhofkapelle.

Anstelle von Blumen gedenke man:

Palliativ Spital, 8910 Affoltern am Albis, PC 85-391373-1 oder Hospiz St. Antonius, 8640 Hurden,
PC 90-9914-4